

Exalcalde Velásquez no llegó a audiencia de formalización

Sesión por la filtración de un informe de Katherine Yoma fue reprogramada para agosto.

Redacción

Este martes debía realizarse la audiencia de formalización del exalcalde de Antofagasta, Jonathan Velásquez, por la filtración de un informe privado de la fallecida profesora Katherine Yoma.

Sin embargo, el Juzgado de Garantía reprogramó la audiencia para el 12 de agosto, debido a que el exjefe comunal no se presentó, ya que no pudo ser notificado por los funcionarios del tribunal.

Tras la muerte de la profe-



ARCHIVO

El tribunal no logró notificar al exedil Jonathan Velásquez.

sora en marzo de 2024, Velásquez dio a conocer un documento de la Mutua de Seguridad, el que señalaba que las afecciones de la profesora

no habrían tenido origen laboral.

A raíz de esto, la familia de Katherine presentó una querrela en contra del exedil

y el Ministerio Público abrió una investigación por el delito de violación de secreto particular, por lo que arriesga desde multas hasta prisión menor en su grado mínimo (61 días a 3 años).

El abogado que representa a la familia de la fallecida docente, Jorge Rivera, explicó que, pese a que el exalcalde no se presentó, la audiencia era de conocimiento público.

“Tanto las redes sociales como los medios de noticia locales han difundido la fecha y hora de la audiencia” expresó Rivera.